



▲「ボッチャ」を体験



▲手話講習

交流を深めて活動しよう！

大山町女性団体研修会

2月24日に大山町女性団体連絡協議会による研修会が行われ、会場の保健福祉センターだいでせんには約100名の会員が集まりました。

同協議会は、会員同士の交流を深めるため、大山、名和、中山の各地区持ち回りで、毎年研修会や女性レクリエーション大会などを行っています。

本年度は、近年問題となっているゴミ問題について、山陰海岸ジオパーク

協議会の村尾企画課長を講師にお迎えし、ゴミ減量のためにはどういった活動が必要なのかについて学習しました。

午後からの体験コーナーでは、音読や手話、ニュースポーツのボッチャの体験を行いました。

お茶をいただきながらの交流会では、団体をこえた話も活発に行われ、充実した一日となりました。

盤上の熱い戦い

大山公民館高麗分館

入江正雄記念杯新春囲碁大会が、2月22日にこうれいコミュニティセンターで開かれました。

中学生から大人まで幅広い世代24名が、碁盤をはさんで熱戦を繰り広げました。

結果は次の通りです。(敬省略)

【Aグループ】

- 優勝 西尾 和弘
- 準優勝 門脇 右宗
- 第3位 宮崎 拓郎

【Bグループ】

- 優勝 岩波 宏承
- 準優勝 若松 省治
- 第3位 伊木 弟一郎



▲熱戦の様子

大山小学校に寄付をいただきました

「昭和35年大山小学校卒業生」の皆さんから、大山小児童の学力向上に役立ててほしいと、大山小学校に3万円の寄付をいただきました。

2月14日に名和公民館で贈呈式が行われ、卒業生を代表して松原慎一さんと杉谷弘之さんから、鷲見寛幸教育長に手渡されました。いただいた寄付金は有効に活用させていただきます。

ありがとうございました。



▲鷲見教育長に寄付を手渡す松原さん(中央)と杉谷さん(右)